



COMMUNIQUE DE PRESSE

Atos Origin en piste pour les Jeux Olympiques d'hiver de Vancouver

Paris/Vancouver, 10 février 2010 – A moins de 2 jours avant le début des Jeux Olympiques d'hiver de Vancouver 2010, Atos Origin, Partenaire Informatique Mondial des Jeux Olympiques, confirme que l'ensemble des systèmes informatiques sont en place et que l'équipe informatique travaille en mode opérationnel depuis le 28 janvier 2010.

Atos Origin conçoit, intègre, gère et sécurise l'ensemble des systèmes informatiques permettant de relayer les résultats des compétitions des Jeux de Vancouver à 3 milliards de personnes dans le monde.

« Nos systèmes sont opérationnels dans les temps et le budget imparti », a déclaré Patrick Adiba, vice-président exécutif, Jeux Olympiques et Major Events chez Atos Origin. « Les membres de l'équipe technologique gérée par Atos Origin ont travaillé ensemble afin de constituer une seule et même équipe avec le même objectif : assurer le fonctionnement sans faille des systèmes informatiques et permettre la bonne diffusion des résultats aux athlètes, officiels Olympiques, médias, volontaires et spectateurs. »

Pour les Jeux d'hiver de Vancouver, Atos Origin gère, sous la supervision du département de la technologie du Comité d'organisation des Jeux, une équipe technologique de près de 3000 experts informatiques dont près de 1000 volontaires, des centaines de collaborateurs d'Atos Origin de 32 nationalités différentes et des collaborateurs de partenaires et fournisseurs.

Atos Origin a déployé 800 serveurs et 6000 PCs, répartis sur 35 sites de compétition. L'ensemble de l'infrastructure, des systèmes et des procédures informatiques ont été testés, ce qui a représenté 100 000 heures de tests et différents scénarios ont été envisagés. En mode opérationnel depuis le 28 janvier dernier, toute l'équipe gère et contrôle 24heures/24 et 7jours/7 la technologie sur tous les sites de compétition et autres depuis le Centre Technologique des Opérations – ou Tour de Contrôle de l'informatique des Jeux.

Atos Origin détient le plus gros contrat informatique jamais signé dans le monde du sport. Ce contrat conclu entre Atos Origin et le Comité International Olympique (CIO) concerne les Jeux de Salt Lake City 2002, Athènes 2004, Turin 2006, Beijing 2008, Vancouver 2010 et Londres 2012. Il a été renouvelé en 2009 pour Sochi 2014 et Rio de Janeiro 2016.

####

Pour toutes informations de dernière minute relative au projet Olympique, merci de vous rendre sur notre [Blog](#) et suivez-nous sur [Twitter](#)

Dans les coulisses des Jeux de Vancouver – visionnez l'interview de Patrick Adiba depuis Vancouver sur [You Tube](#)

Des photos du projet sont téléchargeables sur [Flickr](#)

[Dossier de Presse](#)



A propos d'Atos Origin

Atos Origin, l'un des principaux acteurs internationaux dans les services informatiques, fournit des services transactionnels de haute technologie, des solutions de conseil, d'intégration de systèmes et d'infogérance qui permettent d'améliorer la performance de ses clients dans le monde entier. Atos Origin réalise un chiffre d'affaires annuel de 5,5 milliards d'euros avec un effectif de 50 000 personnes. Atos Origin est le partenaire informatique mondial des Jeux Olympiques et compte parmi ses clients de grands comptes internationaux dans tous les secteurs d'activité. Le Groupe est coté sur le marché Eurolist de Paris et exerce ses activités sous les noms d'Atos Origin, Atos Worldline et Atos Consulting. Des informations complémentaires sont disponibles sur: www.atosorigin.com

Contact Presse

Emilie Moreau

Tél: + 33 1 55 91 24 74

Email: emilie.moreau@atosorigin.com